Fotonoticia



## Irene Montero se reúne con la asociación FAMUVI de atención a mujeres víctimas de violencias machistas



<u>2 de agosto de 2021</u>.- La ministra de Igualdad, Irene Montero, se ha reunido esta mañana con la Federación de Asociaciones de Asistencia a Víctimas de Violencia Sexual y de Género (FAMUVI). Durante la reunión se ha abordado el trabajo y continuidad de los programas realizados actualmente por FAMUVI ante la actual situación. La ministra ha expresado su apoyo a la labor de FAMUVI, especialmente en el ámbito de la sensibilización e incidencia política para la erradicación de la violencia sexual como una de las dimensiones de la violencia de género que se sigue ejerciendo contra las mujeres.

